



Preocupante, renuncia de Clouthier ante inminente panel del T-MEC: Creel



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó de preocupante y lamentable la renuncia de Tatiana Clouthier a la Secretaría de Economía, justo al cumplirse el plazo de 75 días para decidir si se instaura un panel del T-MEC, con el fin de resolver los diferendos entre México y Estados Unidos sobre la inversión en el sector energético.

“Si se instaura un panel, un panel quiere decir una especie de tribunal, y de ese tribunal se tomará la decisión, si hay violaciones, las sanciones serán enormes”, advirtió.

El legislador del PAN instó, por ello, a dar a los mexicanos una explicación real y sustantiva de la renuncia.

“A Tatiana le tengo respeto y aprecio y creo que era una funcionaria que estaba haciendo su tarea y, por lo tanto, pues sí es preocupante que deje esa función. Pero les voy a decir qué es lo más preocupante para mí: hoy se cumplen los 75 días que se marcan en el T-MEC para hacer los intercambios y las investigaciones que deben, eventualmente, conducir a una decisión sobre si se instaura un panel para resolver las diferencias y las posibles violaciones por parte de las inversiones de las industrias eléctricas y energéticas en este país”, señaló.

Además, reconoció, como opositor al gobierno, que la ahora ex secretaria de Economía estaba haciendo bien su trabajo. “Creo que hay muchas preguntas qué responder, porque fue una funcionaria



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

07/10/2022

LEGISLATIVO

que estaba cumpliendo bien su trabajo. Siendo yo opositor, sé también reconocer cuando alguien cumple bien su función, como lo fue Tatiana Clouthier”, dijo.

Por separado, el coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Cházaro, secundó la inquietud de Creel y consideró desafortunada la salida de Clouthier en la actual coyuntura.

“La salida de la secretaria de Economía en medio de las consultas del T-MEC me parece muy desafortunada, porque, pues, el gabinete no está ayudando al Presidente y por eso las cosas andan tan mal, y ahora con la salida de un secretario, pues primero habría que ver a quién van a poner en medio de este grave problema de nuestros socios comerciales de Estados Unidos y Canadá”, puntualizó.

<https://www.milenio.com/politica/renuncia-clouthier-preocupante-panel-t-mec-creel>